

60 Jahre Realschule Ditzingen – Gemeinsame Feier mit dem Alten- und Pflegeheim Haus Friederike

Anlässlich des 60-jährigen Schuljubiläums der Realschule besuchten wir, die Klasse 5b, am 19. März 2024 das Alten- und Pflegeheim in Ditzingen. Durch Corona hätten die Besuche der Schulklassen stark abgenommen, sagte uns Frau Kübler vom sozialtherapeutischen Dienst in einem vorhergehenden Gespräch. Also stand unser Entschluss fest: Wir wollten mit unserem Besuch eine besondere Freude machen.

Da auch das Osterfest bevorstand, fehlte es nicht an Ideen. So wurde in den BK-Stunden eifrig gebastelt, denn alle Bewohnerinnen und Bewohner sollten ein kleines Ostergeschenk bekommen und natürlich eine persönliche Osterkarte. Beim Herstellen der vielen Geschenke und beim Karten schreiben war Ausdauer angesagt, einige Kunstwerke wurden sogar zu Hause fertiggestellt.



Nun musste ein Programm für den Nachmittag gefunden werden. Schnell stand fest, dass die Bläserkinder unbedingt ihr Können unter Beweis stellen wollten. Auch fand die Überlegung, die im Unterricht selbst geschriebenen Märchen vorzulesen, großen Anklang. Also konnte geprobt werden.

Mit einigem Lampenfieber trafen wir am Dienstag vor den Ferien gegen 15:30 Uhr im Haus Friederike ein. Der Veranstaltungsraum war vorbereitet und unser Publikum wartete schon neugierig auf uns.

Nachdem Frau Kübler uns begrüßt hatte, spielten wir unser erstes Musikstück, das alle Zuhörerinnen und Zuhörer gleich mitriss.



Es folgten unsere Märchenvorträge und weitere zwei Lieder. Am Ende verteilten wir unsere Ostergeschenke und -karten. In den Augen der Bewohnerinnen und Bewohner sahen wir die Freude, die wir ihnen bereitet hatten. Ein tolles Gefühl, wir waren richtig stolz.



Als Dankeschön bekamen wir Schokolade, Kekse und Getränke und einen riesengroßen Applaus. Hier waren wir bestimmt nicht das letzte Mal.

Klasse 5b RSD